
平成２３年度 第１０回 学校運営協議会 議事録 

 
日時 平成２４年１月２０日 

午後６時３０分  
場所 視聴覚室       

 
［出席者］（敬称略）  
（委 員）坂野慎二、熊野隆喜、古谷充廣、江畑洋子、小口和子、石黒康、

矢島智和、鈴木雅也、植松照美、池田武男 
（事務局）佐々木啓之、村主さゆり、神保哲也 

 
１ 学校からの報告 

○本日無事に２年生の菅平移動教室が終了した。 
○１２月３１日、新校舎に不審者が侵入した。被害はなかったが、防犯に気

をつけていきたい。 
 

２ 学校経営方針・教育課程について 
○来年度から新学習指導要領が実施とり、総合の時間が１年５０時間、２・

３年７０時間となる。今年度まで１５０時間程度総合をやっていた。来年度

は、総合で何をやり・何をやめるかという点がポイントになる。 
○新学習指導要領の目標として「基礎・基本の学力定着」となっており、そ

れに合わせたわけではないが同様な内容を目標にしている。このため、放課

後に何かできないかと考えている。 
○落成祝賀会について 
どんなこと中心としたコンセプトにするかを決めないといけない。 

○コミ担について 
コミ担を続けていく際の一番の懸念は守秘義務の点。 
 

３ ＣＳアンケートについて 
昨年のアンケート結果と本年のアンケート結果を配布した。 
 

４ 平成２３年度文部科学省委託調査「学校と地域の連携施策の効果検証及び

改善事例集に向けた調査研究」インタビュー 
㈱三菱総合研究所から調査員２名来校。 
上記内容についてインタビューを実施。 

 


